



～しかコーチから～

高田保育園の皆さん、サッカー教室楽しかったかな～？
みんな笑顔で元気いっぱいサッカー教室をしてくれて
とても嬉しかったよ(^o^)

これからもみんなで楽しくお外でたくさん遊んでね(*^。^*)
元気いっぱいのお兄さん・お姉さんになってください！



～先生から～

記入者 望月 優衣 先生

普段、ボールを使ってドッジボールをすることがありますが、ここまで一生懸命に1つのボールをみんなで追いかける姿は初めて見ました。

走り続ける子どもたちにも驚きました。

子どもたちはたくさん褒めていただき、とても嬉しそうでした。

保育の中でもサッカーのようなチームプレーのものを取り入れ、協調性や積極性を育てていきたいと思っております。

貴重な体験をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会